

# *Se estrella avión en Pakistán con 47 personas a bordo*

---



La Habana, 7 dic (RHC) Un avión de la aerolínea Pakistán International Airlines se estrelló en las cercanías de la ciudad de Abbottabad, la misma que escondió al jefe de Al Qeda, Osama Bin Laden, hasta su dramática muerte en el 2011.

El vuelo Pk-661 partió de Chitral y se dirigía a Islamabad, con 47 personas a bordo, de acuerdo con los informes preliminares.

El capitán Saleh Janjua y el copiloto Ahmed Janjua lanzaron una llamada de mayday (ayuda) antes de que el avión desapareciera del radar. "Media hora después de despegar, el capitán del avión dio la señal de SOS e **inmediatamente después la conexión se perdió**", ha declarado un representante del aeropuerto de Chitral.

No hay supervivientes y, por el momento, el Ejército pakistaní ha logrado hallar 21 cadáveres entre los restos del avión. Se reporta que a bordo del vuelo iba Junaid Jamshed, cantante y popular predicador de televisión en Pakistán, y su esposa.

Testigos oculares confirman que vieron al avión descendiendo a la vez que dejaba una estela de humo a su paso.

Equipos de rescate civiles y militares fueron enviados a la zona de Havelian para determinar dónde exactamente se ha accidentado el avión.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114650-se-estrella-avion-en-pakistan-con-47-personas-a-bordo>



**Radio Habana Cuba**